pulmonale hypertonie e.V.

Der Selbsthilfeverein pulmonale hypertonie e.V. bietet Betroffenen Kontakt zu anderen Patienten, hilft den Mitgliedern in der Durchsetzung ihrer Ansprüche, vermittelt spezialisierte Kliniken und Ärzte und organisiert Patiententagungen und -schulungen. Außerdem vertritt er die Interessen seiner Mitglieder über die Dachverbände.

GSK arbeitet mit dem pulmonale hypertonie e.V. seit 2008 zusammen.

Zusammenarbeit in 2019

- 1.) Im Jahr 2019 zahlte GSK zur Unterstützung für Druck- und Versandkosten für den ph-Rundbrief Nr. 43 1.500,00 Euro
- 2.) Im Jahr 2019 zahlte GSK zur Unterstützung des 22. Patiententreffens in Frankfurt 1.500,00 Euro.

Kontakt

www.phev.de